

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **La SAF'Île se réjouit du dévoilement du Plan d'action pour les langues officielles 2023-2028**

La SAF'Île se réjouit du dévoilement du Plan d'action pour les langues officielles 2023-2028, qui représente une avancée historique dans l'investissement du gouvernement fédéral pour revitaliser la francophonie canadienne. Nous sommes fiers de constater que les priorités des francophones ont été écoutées et prises en compte dans ce plan.

Emile Gallant, président de la SAF'Île, souligne : "Nous sommes très encouragés de constater que les défis de langues officielles exprimés ont été pris en considération dans ce nouveau Plan d'action. Le travail ne s'arrête pas là, car nos organismes demeurent fragilisés par le niveau de financement de base qui ne permet pas de stabiliser ou renforcer les capacités de façon durable. Les organismes sur le terrain jouent un rôle fondamental pour la vie communautaire et sont des acteurs incontournables pour la mise en œuvre des priorités gouvernementales - nous continuerons de le rappeler."

En tant qu'organisme porte-parole de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard, la SAF'Île est prête à collaborer avec le gouvernement provincial pour l'investissement de ces fonds, et à travailler pour renforcer le financement des différents organismes pour qu'ils puissent mieux répondre aux besoins de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard.

Nous saluons les investissements majeurs du Plan en matière d'immigration francophone, qui devraient donner aux communautés davantage de moyens pour le recrutement, l'accueil, l'établissement, l'intégration et l'inclusion d'un nombre plus grand d'immigrants et d'immigrantes d'expression française. Nous sommes également conscients de l'importance des fonds accordés aux provinces et territoires pour l'éducation et la prestation de services en français, et nous sommes prêts à collaborer à notre échelle pour leur investissement direct dans notre communauté.

En somme, la SAF'Île se réjouit de ce Plan d'action pour les langues officielles 2023-2028 qui représente une avancée majeure pour la francophonie canadienne. Nous continuerons de travailler avec les gouvernements et les organismes francophones pour répondre aux défis structurels majeurs auxquels nos communautés font face et pour bâtir un avenir durable pour la francophonie de l'Île-du-Prince-Édouard.

#### **A propos de la SAF'Île**

*La Société acadienne et francophone de l'Île est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.*

**Indirah ASSELAS**

Responsable des  
communications

 [www.safîle.org](http://www.safîle.org)

 [communications@safîle.org](mailto:communications@safîle.org)